

Bericht Hafenclubtreffen auf der MS Oberrhein am 20. September 2023

Clubpräsident Roland Hörner freute sich, dass sich trotz der zu Ende gehenden Urlaubssaison und etlichen Entschuldigungen ein respektabler Kreis von 15 Clubfreundinnen und -freunden zum achten Treffen im Jahr 2023 zusammengefunden hatte. Herzlich begrüßt wurde auch Dirk Sauter (Geschäftsführer Schrott Wetzel), der zum zweiten Mal bei einem Clubabend dabei war.

Immerhin zehn Clubfreundinnen und -freunde hatten seit dem letzten Clubtreffen Geburtstag. Ihnen wurde herzlich gratuliert: Christian Kühnle, Jörg Vogel, Klaus Peter Cramme, Uwe Veith, Heiner Brixner, Helmut Gilles, Heinz-J. Recker, Dieter Schäfer, Susanne Graeff und Holger Becker.



Gemeinsam blickten die Anwesenden auf die gelungene Kleine Ausfahrt am 14. Juli nach Worms und ins Weingut Karl May zurück. Hierzu liegt ein gesonderter Bericht im Club-Album und auf der Homepage vor. Man war sich einig, dass man gemeinsam einen sehr schönen Tag verbracht hatte.

Roland Hörner regte an, sich über die im Jahr 2024 anstehende Große Ausfahrt Gedanken zu machen. Im Moment liegen Antwerpen oder Straßburg als Vorschläge vor. Weitere Vorschläge sind willkommen. Das Thema soll demnächst weiter diskutiert werden, damit die Vorbereitungen rechtzeitig starten können.

Zum Ende des offiziellen Teils gab Christian Kühnle einen kurzen Zustandsbericht über das auf Werft in Köln befindliche Museumsschiff. Die Restaurierung und der Anstrich machen gute Fortschritte, das Schiff soll noch im Herbst wieder in Mannheim ankommen und im nächsten Jahr nach der Umgestaltung des Innenbereichs als Museum wiedereröffnet werden.





Der Clubpräsident kündigte für den nächsten Clubabend am 18. Oktober den Vortrag von Bernd Preißendörfer, energiewirtschaftlicher Referent des GKM, zur aktuellen Energiesituation an. Der Referent hatte im Hafenclub bereits im November 2022 einen sehr interessanten Vortrag gehalten. Das GKM wird dann auch zum Abendessen einladen.



Roland Hörner eröffnete
anschließend das Buffet, zu dem
diesmal Clubfreund Holger
Allert, Becker & Grieshaber
GmbH, eingeladen hatte. Großes
Lob der Anwesenden galt dem vom
Clubfreund persönlich
tranchierten, hervorragend
gelungenen saftigen
Krustenbackschinken aus der

Schweineschulter samt köstlicher Sauce und Serviettenknödeln. Käsekuchen und Brownies waren von den Damen der Familie Allert gebacken worden.

Das nächste Treffen findet statt am 18. Oktober 2023.

Protokoll: Kira Hinderfeld, Wachenheim, den 10.10.2023

Anwesend:

Roland Hörner Michael Baumann Hermann Müller Kira Hinderfeld

Holger Allert
Heiner Brixner
Klaus Peter Cramme
Susanne Graeff
Christian Kühnle
Judith Laudenklos
Jan Minthe
Franz Reindl
Wolfgang Rohr
Wolfgang Schlegel

Weitere Gäste:

Dirk Sauter